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PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en
relación con el estado y funcionamiento del Instituto de Seguridad Pública
de la ciudad de Rosario, lo siguiente:

a) cumplimiento de los criterio de evaluación utilizados;

b) cumplimiento del programa de estudio;

c) Detalle del programa de estudios con énfasis en los puntos que tienen
carácter operativo policial;

d) el pago a los docentes del instituto; y,

e) las acciones a futuro que se tienen programadas para el instituto.

hin...s
Ma. Ximena Sola.

Diputada Provincial

Amalia Granata
Diputada Provincial

Joaquín Blanco
Diputado Provincial
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FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Las noticias que llegan sobre el funcionamiento del
Instituto de Seguridad Pública (ISeP) es realmente preocupante. Desde las
condiciones en las cuales se dictan clases, el estado edilicio, la pago a los
docentes del Instituto y el programa de enseñanza que se ha ido
desvirtuando con el paso del tiempo.

En el año 2006 se remplazó la vieja Escuela de Policía por el actual
ISeP y desde ese año a la fecha todo indicaría que la situación ha
empeorado, tanto en la calidad de la enseñanza como en el aspecto
institucional del mismo, donde por ejemplo antes los alumnos podían estar
de pupilos y hoy entre varios alquilan un departamento con el gasto que eso
significa. Cabe destacar que el 90% de los ingresantes son oriundos del
norte de la provincia y su intención es encontrar una rápida salida laboral.

Por año al ISeP concurren 1.500 cadetes a una formación de dos
años, sin embargo al año y medio ya "salen a la calle" sin los conocimientos
y experiencias mínimos, siendo un riesgo para la sociedad y para ellos
mismos. Anteriormente la formación era de tres años.

Esta información y más datos fueron publicados el 6 de octubre en el
Diario Perfil, en una nota en la que el periodista Santiago Baraldi entrevista
a docentes e instructores del instituto. Estos aseguran que muchos policías
recurren a las instrucción privada de tiro debido a que no reciben la
capacitación necesaria en el ISeP.

Es necesario que esta información se contextualice dentro del
histórico momento de inseguridad que atraviesa la provincia, donde a diario
ocurren hechos de gran violencia, robos, asesinatos, etc, donde en muchos
casos existe una vinculación directa o indirecta con el narcotráfico.
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Debido a esta información es necesario que el Poder Ejecutivo pueda
brindar información y respuestas lo antes posible. La creciente ola de
inseguridad que atraviesa la provincia desde hace años lleva a que esta sea
una prioridad absoluta.

Es por lo expuesto que solicito a mis pares el acompañamiento del
presente proyecto de comunicación.

Ma. Ximena Sola
Diputada Provincial

Amalia Granata
Diputada Provincial

Joaquín Blanco
Diputado Provincial
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